

# LE COIN DU JARDINIER

NOS CONSEILS POUR VOTRE  
JARDIN DU FUTUR



PRODUCTEUR SPÉCIALISTE  
DES ARBRES ET ARBUSTES DU JARDIN



 [www.pepinieresbauduc.com](http://www.pepinieresbauduc.com)  
2 chemin de la Gare - A64 - 31410 Le Fauga

 05 61 56 30 62

Les artisans du végétal



# CLEMATIS ARMANDII



**Une plante grimpante exceptionnelle rattachée à la famille botanique des RENONCULACEES. Une des rares Clématites au feuillage persistant.**

## Origine

«CLEMATIS» vient du grec « Klêma » qui signifie « sarment », le sarment étant une tige souple mais vigoureuse partant du sol et filant à la conquête du ciel. La Clématite d'Armand a été découverte en Chine par le Père Armand DAVID en 1900.

## Une constellation d'étoiles

De mi-février à la mi-avril, une profusion de bouquets de fleurs blanches fait son apparition annonçant ainsi, la fin de l'hiver. Ses fleurs d'un diamètre de 5 à 8 cm sont de couleur blanc crème et dégagent un fort parfum de fleur d'oranger et d'amande.



## Les conditions édaphiques (nature du sol)



La Clématite d'Armand (comme l'ensemble des Clématites) préfère les sols souples, profonds même calcaires. Dans les sols très argileux, il est préconisé d'effectuer un bon apport de terreau ou de compost à la plantation. Par la suite, elle appréciera un paillage organique (feuilles, branchages...) qui entretiendra l'apport d'humus dans le sol et soutiendra une meilleure circulation de l'eau par la remontée des vers de terre et autres insectes à la surface.

Bien que persistante, cette espèce est d'une bonne résistance au froid - 12 ° à -15 °c.

## LE SAVIEZ-VOUS ?



Les Clématites font donc parties de la famille des Renonculacées au même titre que les Anémones, les Héliobores (Rose de Noël), ainsi que le Ranunculus Acris (le Bouton d'Or).

Clématis Armandii est une liane sarmenteuse, au feuillage persistant, ce qui est rare chez ce genre botanique. La feuille est allongée, acuminée (terminée en pointe), avec des nervures proéminentes qui lui donnent « un caractère graphique ». Elle est épaisse, coriace, brillante et peut atteindre 12 à 15 cm de long. A leur naissance au printemps, les nouvelles pousses sont pourprées puis deviennent vertes foncées.

